

## TNI Satgas Yonif 503/Mayangkara Siap Sedia Berikan Pelayanan Kesehatan 24 Jam untuk Warga Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jan 11, 2025 - 16:08



PAPUA- Di tengah tugas menjaga keamanan di perbatasan, **Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara** tidak hanya fokus pada pengamanan, tetapi juga mengutamakan kesehatan masyarakat di wilayah penugasannya. Salah satu bentuk perhatian tersebut terlihat di **Pos Batas Batu**, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua, Jumat (10/01/2025), di mana tim medis Satgas Yonif

503/Mayangkara memberikan pelayanan kesehatan kepada warga yang membutuhkan.

Pelayanan kesehatan ini diberikan dengan sepenuh hati oleh tim medis Pos Batas Batu, yang terdiri dari **Praka Adil** dan **Prada Rico**. Masyarakat yang datang ke pos untuk berobat disambut dengan ramah dan diberi perhatian penuh. Salah satunya adalah **Mama Reona**, seorang warga setempat yang datang ke Pos Batas Batu karena merasa demam dan tidak enak badan. Dengan senyum, Mama Reona mengucapkan terima kasih kepada tim medis atas pelayanan yang diberikan.

Image not found or type unknown



**“Terima kasih Bapak TNI sudah periksa dan kasih saya obat,”** ungkap Mama Reona dengan penuh rasa syukur.

Menurut **Lettu CKM Norman Wibowo**, dokter Satgas Yonif 503/Mayangkara, pelayanan kesehatan ini sangat penting untuk menjaga kesehatan masyarakat di wilayah Papua. Satgas Yonif 503/Mayangkara selalu siap siaga memberikan pelayanan medis, baik dengan mendatangi kediaman warga yang membutuhkan, maupun dengan membuka pos kesehatan yang dapat diakses kapan saja.

**“Dengan adanya pelayanan kesehatan yang kami siapkan di jajaran Pos Satgas Yonif 503/Mayangkara, harapannya dapat membantu memberikan pelayanan yang terbaik dan memuaskan bagi warga masyarakat Papua,”**

ujar Lettu CKM Norman Wibowo.

Pelayanan kesehatan yang diberikan oleh Satgas Yonif 503/Mayangkara ini tersedia 24 jam penuh. Hal ini membuktikan komitmen TNI untuk tidak hanya melaksanakan tugas pengamanan, tetapi juga memberikan pengabdian terbaik untuk kesejahteraan masyarakat, terutama dalam bidang kesehatan.

Melalui langkah-langkah nyata seperti ini, Satgas Yonif 503/Mayangkara terus mempererat hubungan dengan masyarakat Papua, memberikan rasa aman dan nyaman, serta mendukung upaya pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup di wilayah perbatasan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Kapten Bangun